

# Protokoll der 1. Schulkonferenz im Wintersemester 2023/2024

**Termin:** Montag, 04.09.2023

**Zeit:** 16.30 Uhr -17.52 Uhr

**Raum:** A 1.003

**Anwesende:** Frau Arlt (ARS 1b), Frau März (AO 6; ab 17:30 Uhr abwesend), Frau Giagkou (AO 4), Frau Wendt (AG 4), Herr Dr. Prieß (Konferenzleitung), Frau Breyther, Frau Groen, Herr Nabbefeld, Frau Ortmann, Frau Queißer, Herr Schmidt, Herr Holtz (Protokollant)

## AUSZUG:

### **TOP 4            Beschluss: Standortwechsel zum Februar 2024 („Spee-Kolleg“)    (Prieß)**

- Herr Prieß weist darauf hin, dass formal die Schulkonferenz zu beteiligen sei, indem wir ein Votum zur Übernahme vom Rhein-Kreis-Neuss als neuen Schulträger und in diesem Zusammenhang auch zum Standortwechsel zum Spee-Kolleg abgeben.
- Ergänzend führt Herr Prieß aus, dass im Bereich Abi-Online sich die SV damit auseinandergesetzt habe, ob die bisherigen Unterrichtstage (Montag und Donnerstag) geändert werden sollten. Dies werde mit der Lehrerkonferenz und anschließend mit der Schulkonferenz besprochen.
- Frau Queißer erinnert, dass die Lehrerkonferenz im Mai bereits beschlossen hat, dass eine Entscheidung gefällt werden soll, entweder zum nächsten Sommersemester, spätestens zum Beginn des nächsten Wintersemesters. Die Sache sei dringlich.
- Daraufhin stellt Frau Breyther heraus, dass bei den Gesprächen mit den Studierenden in der SV-Sitzung deutlich wurde, dass an den bisherigen Unterrichtstagen Montag und Donnerstag festgehalten werden solle.
- Der Vorschlag, der auch in der Lehrerkonferenz diskutiert wurde, Abi-Online-Kurse dienstags und mittwochs zu unterrichten, werde von allen AO-Klassen insgesamt eher abgelehnt.
- Herr Nabbefeld ergänzt, dass sich die AG am pädagogischen Tag für eine Vereinheitlichung im Aufbau der Kurse, eine Transparenz bei der Leistungsbewertung (Aufgabentool) und des Kommunikationsweges (*edupage*, *moodle* und andere Tools) ausgesprochen habe.
- Erste Abstimmung: Die Schulkonferenz befürwortet den Trägerwechsel des Theodor- Schwann-Kolleg zum Rhein-Kreis-Neuss.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig beschlossen.

- Zweite Abstimmung: Die Schulkonferenz befürwortet den Standortwechsel des Theodor- Schwann-Kolleg in das Gebäude des jetzigen Spee-Kolleg (Paracelsusstraße 8 in Neuss).

Abstimmungsergebnis: Sechs dafür, eine Person dagegen, drei Enthaltungen.

Die Konferenzleitung schließt die Schulkonferenz um 17.52 Uhr.

Protokollant:  
gez. Holtz